

Hallo liebe Leser, ich versprach euch, mich zu melden und euch auf dem aktuellen Stand zu halten.

Wie ihr schon gelesen hattet, nicht REHA-fähig.

Ich sollte erst eine Therapie machen. Die Therapie in der psychosomatischen Klinik Aulendorf wurde von Seiten des Krankenhauses abgebrochen. Ich solle erst mal eine Therapie in einer Stationären, Tagesklinik, Gruppentherapie, oder Einzeltherapie machen. Dann solle ich mich wieder melden.

Letztes Jahr wurde mir in derselben Klinik gesagt, es lägen bei mir so viele Traumata vor, da müsste ich noch mehrere Male zu ihnen kommen.

Leider ist es so, dass das, was letztes Jahr seitens des Krankenhauses aufgerissen wurde, durch fehlende Fachärzte danach leider nicht weiter behandelt wurde. Ja, ich gebe auf, ich gebe auf zu glauben, dass ich in meiner Situation Hilfe bekommen kann. Es gibt zwar Stellen, die mich annehmen müssten, aber diese Stellen erklären mir bereits seit 1 Jahr, dass sie Aufnahmestopp wegen Krankheit haben. Also ich bin auf mich gestellt. Ich muss an meiner Psyche bereits wie vor 35 Jahren selber arbeiten. Ohne Hilfe von Fachleuten. Ok, das heißt, ich muss mich mit Arbeit zuschütten, damit ich links und rechts nichts mehr sehe. Ob das heute noch geht, hm, die Hoffnung stirbt zuletzt. Das bedeutet für mich: kein BODOVERKAUF mehr. Mittlerweile glaube ich auch nicht mehr, dass ich das von den Ärzten ohne wissenschaftliche Untersuchungen diagnostizierte CFS dieses gar nicht habe, sondern eine schwere ausgewachsene Depression. Diese Symptome ähneln sehr den Symptomen in jungen Jahren.

Es tut mir sehr leid, den Bodo nicht mehr verkaufen zu können. Aber meine Situation und die letzten Verkaufszahlen haben mich zur Kapitulation gezwungen.

Ich werde wahrscheinlich Ende/Anfang nächsten Jahres alle Texte löschen, da ich diese Seite wohl eventuell für Entrümplungen, die ich vielleicht wieder machen werde, benötige.

Ich wünsche euch liebe Grüße und alles gute aus Albstadt

Euer Bodoverkäufer

Jörg